

【卒業おめでとう】3月14日（木）

14日（木）は天候にも恵まれ、令和6年度卒業証書授与式を行いました。ご多用の中、多数のご来賓、保護者の皆様の参加をいただきました。

また、早朝から7名のPTA皆様に駐車場や受付のお手伝いをいただきました。ありがとうございました。この日は、テレビ佐世保の取材も入り、夕方には放送がありました。

校長式辞では、哲学者アリストテレスの言葉「人間は、目標を追い求める生き物である。目標へ到達しようと努力することによってのみ人生が意味あるものとなる」を引用し「目標を持つこと、努力を積み重ねることの大切さ」について話がありました。

生徒会長の送辞では、卒業生のこれまでの功績や伝統をしっかりと引き継いでいくという強い決意が述べられました。

卒業生答辞では、代表の久田くんが、3年間の様々な思い出と先生方、保護者、地域、友達への感謝の言葉と未来への決意の言葉が力強く述べられました。式歌「絆～きずな～」の卒業生合唱では、小林くんの心のこもった指揮と卒業生の素晴らしい歌声に式場全体が盛り上がりました。長時間の卒業式でしたが、終始、卒業生が凛とした態度で臨み、引き締まった感動ある卒業式になりました。「栄光の架橋」の曲で退場する時には、感極まり涙を流している卒業生もいました。

各学級の最後のホームルームの後、在校生みんなで見送りをおこないました。春の穏やかな日の中、爽やかな感動の一日でした。

